



DIEBLICH

Hochrechnung im ZDF zur Europawahl am 09.06.2024

Der Besuch des ZDF zur Europawahl in der Ortsgemeinde Dieblich freut uns sehr.

Es ist eine gute Möglichkeit, um über die Wahl und die politischen Entwicklungen in Europa informiert zu werden. Zudem ist es eine großartige Gelegenheit, aktiv an der Gestaltung der Demokratie teilzunehmen. Gerade in der momentanen Situation, sehe ich es als die Pflicht jedes Einzelnen! Nur durch freie, unabhängige Wahlen kann unser Land die Sicherheit und Freiheit, und den Wohlstand aller Bürger und Bürgerinnen, gewährleisten.

Dazu werden einerseits am Wahltag Wähler und Wählerinnen befragt, nicht alle, sondern per festem Abzählrhythmus zufällig ausgewählt (in Dieblich wird es jede 2. Person sein), andererseits soll die Teilnahme unvoreingenommen und spontan erfolgen.

Die Befragung findet

- nach dem Urnengang statt
- ist anonym und freiwillig
- findet mit zufällig ausgewählten Wähler und Wählerinnen statt
- dienst der 18-Uhr-Prognose um ZDF.

Christoph Jung
Ortsbürgermeister